

**News-Update mit 09.03.2021, 12:00 Uhr -
Aktuelles aus unserer Gemeinde**

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

jede Woche **Neuigkeiten** für Euch – für jede/-n hoffentlich was dabei:

Status „Corona-Pandemie“

Lt. aktuellem Stand (Dienstag-Mittag) sind die ab nächster Woche für Vorarlberg geplanten Öffnungsschritte weiterhin unklar. Knackpunkt bildet dabei vor allem die Frage, inwieweit Selbsttests als Zutrittserlaubnis gelten können. Nächste Frage bildet dann, ob Gastrobetriebe sofort zur Gänze oder nur im Außenbereich öffnen dürfen. – Aktuelles dazu ist bitte den Medien zu entnehmen!

Es gilt für uns alle das Gleiche jetzt wie in der Vergangenheit:

Wir sind auf gemeinsam auf einem guten Weg – danke jeder/-m für ihren/seinen Beitrag:
Bitte im Interesse von uns allen so engagiert weitermachen - Kontakte reduziert halten, das kostenlose Testangebot im Nahbereich nutzen und Hygienemaßnahmen beachten!

Sanierungsarbeiten Landesstraße

Weitere Sanierungsmaßnahmen der Abt. Straßenbau des Landes an der L28 stehen an:

Aufgrund des günstigen Witterungsverlaufes starten erste Arbeiten recht kurzfristig:
Die Fa. Gebr. Rüb Bau & Transport GmbH nimmt im Auftrag des Landes in drei Teilbereichen in Hütten und Langewies Sanierungsarbeiten am Straßendamm sowie die Erstellung einer Straßenquerung vor.

Die Straßenquerung erfolgt bei km 5,50 (nach dem „großen“/unteren ehem. Lift-Parkplatz in Richtung Schnepfegg), für die Erstellung dieser ist eine Totalsperre der Straße über die Schnepfegg in diesem Bereich erforderlich. Diese wird nach Rückfrage bei der ausführenden Firma ab Mittwoch, 10.03.2021, für die Dauer von ca. einer Woche erfolgen.

Die Fa. Nägele Bau GmbH wird weiters in Kürze mit Sanierungsarbeiten an Randsteinen und Gehsteigen auf der Bachseite der Landesstraße im Siedlungsraum beginnen. Diese Arbeiten erfordern nur kleinräumige Einschränkungen des Straßenraums.

Sollten Zufahrtsmöglichkeiten von Anrainern eingeschränkt sein, werden diese durch die ausführende Firma vorab informiert.

Die Neuasphaltierung der Straße durch das Dorfgebiet wird in zwei Abschnitten, entsprechende Witterung vorausgesetzt, in der Karwoche (29.03. – 03.04.2021) sowie eine Woche nach Ostern (12. – 17.04.2021) erfolgen. – Entsprechende Informationen mit Details zu den erforderlichen Sperrungen folgen in Kürze.

Grünmüllentsorgung

Am Samstag, 13. März 2021, kann von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr beim Grünmüllplatz im Mühltofel wieder Grünmüll abgegeben werden. Der nächste Termin für die Abgabe wird der Samstag, 3. April 2021, sein. Ab dann wird die Abgabemöglichkeit im Zwei-Wochen-Rhythmus jeweils samstags möglich sein.

Alle Grünmülltermine werden mit dem nächsten Gemeinderundschreiben bekannt gegeben.

Die Baurechtsverwaltung Bregenzerwald wächst

Die Gemeinde Schwarzenberg hat sich mit Beginn dieses Jahres als 17. Gemeinde der im Jahr 2017 gegründeten Verwaltungsgemeinschaft angeschlossen. Damit werden von der Baurechtsverwaltung Bregenzerwald künftig die Bauverfahren von 23.808 EinwohnerInnen in einem 418 km² großen Teil des Bregenzerwaldes abgewickelt. Seit der Gründung sind bisher 1.023 Bauverfahren bearbeitet worden. Im Jahr 2020 wurden 438 Bescheide abgefertigt.

Derzeit gehen überdurchschnittlich viele Bauanträge und Anfragen ein. Aufgrund dessen kann die aktuelle Erledigungsdauer von ca. 4 bis 6 Wochen vom Antrag bis zum Bescheid etwas ansteigen.

Das Team der Baurechtsverwaltung wünscht allen BauwerberInnen ein gutes Gelingen bei der Umsetzung ihrer Vorhaben.

Alles Gute, schaut auf Euch und bleibt gesund!

Bizau, 09.03.2021

Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand und –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister

